



► 25 Marzo, 2015

Secretariado Gitano sucede a Valnalón en el premio de la Fundación Princesa de Girona

La entidad catalana concede su distinción, que en 2014 recibió el semillero de Langreo, por la “inserción laboral y la igualdad” que promueve la asociación calé

Langreo,

C. M. BASTEIRO

La Fundación Secretariado Gitano y el centro de empresas Valnalón, asentado en Langreo, tienen en común mucho más de lo que parece. Una gran parte de la actividad de la entidad, al igual que en el semillero empresarial langreano, se centra en ofrecer la oportunidad de crecer laboralmente a los jóvenes. Desde ayer, además, también comparten palmarés del Premio Fundación Princesa de Girona “Entidad”. Los galardones Princesa de Girona, que entrega la entidad que preside Mónica Margarit, distinguen la labor de jóvenes innovadores y ejemplares, y también a aquellas asociaciones que los ayudan a encontrar el camino.

Había muy buenas candidaturas y no fue fácil tomar una decisión. La reunión del jurado tuvo lugar en la sede de Valnalón, a primera hora de la mañana. La alcaldesa de Langreo, María Fernández, recibió a la presidenta de la Fundación y juntas recorrieron las instalaciones del centro. Según explicó Margarit, “aquí ya nos encontramos como en casa. Durante este año, hemos colaborado muy estrechamente con Valnalón y esperamos que esta labor no termine aquí”.

La presidenta de la Fundación no formó parte del jurado. En esta sexta edición, se sentaron a deliberar cinco personas: la directora adjunta de la Fundación La Caixa, Elisa Durán; el coordinador general de Cruz Roja Española, Toni Bruel; la directora de la Fundación Novia Salcedo (Premio Princesa en 2013); Begoña Echevarría y la gerente de Valnalón, Marta Pérez.

La deliberación fue larga. Be-



Marta Pérez, Begoña Etxebarria y Mónica Margarit, ayer, en la sede de Valnalón, en Langreo. | FERNANDO GEJJO

goña Etxebarria fue la encargada de leer el fallo: “La Fundación Secretariado Gitano lleva mucho tiempo trabajando por la inserción laboral y por la igualdad”, destacó la integrante del jurado. Marta Pérez añadió, para completar el perfil de los galardonados, que “se dedican a la inserción de los jóvenes a nivel de toda España”.

La gerente de Valnalón vivió la lectura del fallo con emoción, con el recuerdo del año pasado aún en mente: “Cuando nos llamaron para decirnos que éramos los ganadores del Premio Princesa de Girona, saltamos de alegría”, señaló Pérez. La Fundación entregó el

galardón al semillero de Langreo por “ser una entidad precursora en el compromiso y actuación con la educación, promoviendo la actitud emprendedora como vía para el desarrollo de las capacidades de los más jóvenes”.

Los responsables de la Fundación Secretariado Gitano, agradecieron el premio de la Fundación Princesa de Girona. Los responsables del colectivo aseguraron que es un galardón que compartirán con todos los que forman la entidad: “Es el reconocimiento a muchos años de entrega y nos da fuerza para seguir ayudando a los jóvenes”, resumió el presidente

de Secretariado Gitano en Asturias, Víctor García Ordás.

La entidad supo del premio tan sólo cinco minutos antes de que el fallo se hiciera público. Habían presentado su candidatura, pero no estaban seguros de sus posibilidades. “Sabíamos que había muchos candidatos y todos muy buenos”, explicó el subdirector de programas de la entidad estatal, Pepe Sánchez. Y añadió que “este premio no es sólo para la Fundación, es para todas las personas que la hacen posible”. El jurado destacó fue su programa “Trabajar aprendiendo”, que busca la inclusión laboral de jóvenes.